

パワーアップ3



第3学年便り No. 2

高岡市立能町小学校
令和6年4月30日

3年生、がんばっています！

早いもので、3年生となり1か月が経ちました。子供たちは新しいクラスになじんできた様子で、新しくできた友達と休み時間にグラウンドや体育館で遊んだり、教室で話したりする姿がよくみられるようになりました。普段の授業においても、元気よく発表したり熱心にノートを取ったりするなど、成長した様子がうかがえます。

～初めての習字から～

3年生となり、毛筆の学習がスタートしました。子供たちは新しい習字セットを手に、用具の並べ方や筆の使い方、とめ、はね、はらいの仕方等、基本的なところから少しずつ学んでいます。教室に墨と半紙のにおいが広がり、その中で静かに集中して書いている姿はととてもすばらしいです。姿勢もピンとしています。

ただ、まだ毛筆に慣れていない子が多いため、着ている服に墨汁を付けてしまう様子がみられます。墨汁が服に付いてしまうと簡単には取れず、時間をあけて手洗いをして黒く残ってしまう場合があります。習字の時間には、黒っぽい服を着てくるか、汚れてもよい服を重ねて着てくるなど、子供たちが慣れるまではご配慮をよろしくお願いいたします。



～運動会について～

運動会に向けて、練習が始まりました。今年度の運動会も2学年ごとに3回に分けて競技を行います。3年生は、4年生と一緒に、10時30分から11時50分の間に行います。真剣に走る姿、仲間を応援するかっこいい子供たちをぜひご覧ください。全校での開会式、ラジオ体操、応援合戦は8時40分から、閉会式は高学年の部（12:40～14:00）の競技終了後です。

運動会の服装

- ・半袖、半ズボンの体操服
- ・色団ぼうし
- ・白ソックス

(ふくらはぎくらいの長さ)

<持ち物>

- ・水筒
- ・タオル
- ・弁当

3年生が参加する競技

- ・80メートル走
- ・台風の目
- ・男女混合選抜リレー



※体調や天候に合わせて、長袖、長ズボンもご準備ください。

～忘れ物はありませんか？～

新しい学級や学級でのルールに徐々に慣れてきた子供たちですが、忘れ物が少しずつ目立ってくるようになりました。教科書やノートを忘れてしまうと学習に支障があります。また、習字セットや鍵盤ハーモニカ等を忘れてしまうと、その時間はみんなと同じ活動ができなくなってしまいます。お忙しい中ではありますが、ご家庭でも声かけをしていただき、子供たちが充実した学びを進めることができるようご支援をよろしくお願いいたします。

～引き落としについて～

5月13日（月）が口座引き落とし日（10,049円）となります。残高確認をよろしくお願いいたします。